

Email von Stephan Brandl am 31.10.2021

Hallo liebe Vereinsvertreter, Eltern und Schwimmer,

erstmal möchte ich mich für die späte Veröffentlichung des Protokolls und des Kalenders für die Saison 2021/2022 von der Vereinsvertreterversammlung entschuldigen.

Ich bin bezüglich der Inzidenz etwas besorgt, denn es kann keiner sagen, wie es sich gestalten wird, wenn es so weiter geht!

Ich möchte Euch alle, die ein Wettkampfgerechtes Bad haben bitten, nachzufragen wie die Badbetreiber dazu stehen, wenn wir Wettkampfveranstaltungen durchführen wollen.

Die 3 G Regel ist bestimmt unverzichtbar. Bei den Jugendlichen muss man dann bestimmt auch die regionalen Bestimmungen beachten.

Als weiteres möchte ich Euch bitten, mir mal eine vorläufige Meldung zur DMS abzugeben, welche Vereine eine oder mehrere Mannschaften melden.

Mit freundlichen Grüßen und schöne Herbstferien

Stephan Brandl
Schwimmwart